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О Р Г А Н  В О Л Г О Д О Н С К О Г О  Г О Р К О М А  К П С С  И Г О Р О Д С К О Г О  С О В Е Т А  
Н А Р О Д Н Ы Х  Д Е П У Т А Т О В  Р О С Ю В С К О Й  О Б Л А С Т И

Г «зет» И1ДМ1СЯ 
а октября 1953 года © N i  8 5  (4 6 3 8) 0 Среда, 2 8  мая 1 9 8 0  года О  Цена 3 коп.

1980 год—год ударной работы, работы по-ленински!

осрочно постровия- 
д о с р о ч н о  освоим!
• Т о р г о в ы й  цент р. Д о  п у с к а —163 д н я .
К о н к у р с , 
маст ерс тв а
В прошедшее воск

ресенье на торговом 
центре состоялся моло
дежный конкурс про
фессионального мастер 
ства.

12 мастеров сопер 
ничали в быстроте i 
качестве кладки. За  
время конкурса ими 
было уложено 3 6 ,7  ку
бометра кирпича.

П ервое место при
суждено звену «Ж ил- 
строя» в составе 
А. Ш амина, Н. А рте
мова, Н. Соколова, ко
торые перекрыли нор
му в 3 ,5  раза. 
На втором месте 
звено «Волгодонск- 
сельстроя» в составе 
А. К арасю ка, И. Мак- 
рушина, В. Ш арлаи- 
мова. Третий резуль
тат показало звено из 
отряда «М олодогварде
ец», в составе которо
го В- Т анцура, Е. Су
хомлинов и В. Д али- 
ев.

Б. ОСАДЧИИ, 
зам. начальника 

штаба ВУКС-

С ЕЙ ЧА С  на сооруж е
нии торгового центра про
ходит передовая линия 
ф ронта «Ж илстроя». По- мунисты 
этому сюда направляю тся 
лучш ие люди управления, 
и, в первую  очередь, ком
мунисты и комсомольцы- 

Недавно состоялось пар 
тийное собрание СМУ-10- 
От командира комсомоль
ско-молодежной бригады 
Н иколая М антрова посту
пило заявление о приеме 
его кандидатом в члены 
КПСС. Его комплексная 
бригада со времени соз
дания управления лидиру
ет в соревновании. Ком-

Р Е Ш А Ю Т  КОМ М УН И СТЫ
удовлетворили 

ж елание бригадира и по
становили: принять Н. А. 
М антрова кандидатом в 
члены КПСС. На. собра
нии в члены партии был 
принят и начальник пер
вого участка СМУ-10 
К. Ш аманов.

Коммунисты СМУ-10 
на этом сообратшл вели 
большой деловой разговор 
о состоянии наглядной 
агитации на стройплощ ад
ках. Реш ено: оформить 
типовые стенды на пуско

вы х объектах, создать 
прессщ ентры . Н азначены  
ответственные за  исполне
ние, намечены  сроки. З а 
планировано такж е ожи
вить работу комсомоль
ских прож ектористов, ча
щ е вы пускать «молнии» 
и «боевые листки».

А. КАЛАБУХОВ, 
член корреспондентского 

пункта «ВП» на 
торговом центре, 

наш внешт. корр.

Ежегодно советский народ отмечает День 
пограничника.

Рождение советских пограничных войск тес
но связано с именем В. И . Ленина, 2 8  мая 
1918 года подписавшего Декрет об учрежде
нии пограничной охраны.

Большой героический путь прошли часовые 
наших границ. Вместе с частями Красной А р
мии они громили банды басмачей' в Средней 
Азин, японских захватчиков у  озера Хасан  
и у реки Халхин-Гол, обезвреживали шпионов 
и диверсантов империалистических разведок, 
первыми приняли на себя удар гитлеровских 
войск. О круж енны е заботой Коммунистиче
ской партии, пограничники ныне успешно р е
шают задачи по обеспечению надежной охра- 
пы границ СССР. Они готовы отразить любые 
попытки агрессоров вторгнуться на нашу зем 
лю.

П лакат «28 м ая — День пограничника»'. А в
торы п л ак ата— художники Я. Куц и В. М ель
ник- И здательство «П лакат».

Фотохроника ТАСО.

В п е р е д и
По итогам второй декады на строительстве 

объектов торгового центра победителями при
знаны бригады каменщиков В. Евстафьева 
(первое место), В. Гурьева (второе место) — 
обе из СМУ-8, комплексная бригада СМУ-10  
Hi Мантрова (третье место)

Эти коллективы справились с тематическим 
заданием, хотя это и было нелегко сделать, 
добились высокого качества кладки и монта
жа, ежесменно перевыполняли нормы выра
ботки. \

3. БУ Л ГА КО В А , 
член корр- пункта «ВП» 

на торговом центре.

В несколько строк
- 4-  Бригада Л. Р удь  закончила ш тукатурку стен 

и перегородок на аптеке. О тделано 43 0 0  квадрат
ных метров поверхности. К ачество работ отличное.

С амоотверж енно трудились ш тукатуры  В. Ба- 
таргалиева, Р . Гудина, В. Грудинина, Г. Соснов- 
ская со своей ученицей Л. Власенко-

-4- К омплексная бригада Н. М антрова 21 мая 
выполнила сварочные работы на 216  квадратны х 
метрах и сдала под монтаж подвесной потолок на 
блоке торговли-

-4- Б ригада «Спецпромстроя» Н. О леячука (нач. 
участка А. Угольников) закончила кровельны е ра
боты на блоке торговли на два дня раньш е срока, 
предусмотренного договором смежников.

Бьем тревогу
На блоке питания и, 

в частности, на рестора
не задействованы два 
крана. Но один из них 
во вторую смену не ра
ботает. Да и в первую  
смену нран работает из 
рук вон плохо. В тече
ние двух декад мая не
однократно бригада ка 
менщиков В. Евстафье
ва простаивала из-за не
удовлетворительной ра
боты крановщ ика А. Пес
туна.

Руковод и т  е л я м 
СУМР-2 необходимо обе
спечить нормальную ра
боту кранов.

П Я Т И Л Е Т К У  — 
ДО СРО ЧН О !

Коллектив порта 
Волгодонск 12 мая вы
полнил свой пятилет
ний план по перера
ботке народнохозяйст
венных грузов, а план 
по отправлению грузов 
по тоннам — 19 апре
ля.
З а  годы десятой пяти

летки  порт Волгодонск 
по сравнению  с 1975 го
дом  переработку грузов 
увеличил более чем вдвое.

Особенно отличились в 
выполнении и перевы пол
нении плана экипаж и сил

ИМЯ ПОБЕДИТЕЛЯ
роп ерегруж ателя «Дон
ской-1001» (командир 
Ю- И. Тесленко), плавкра 
на №  35  (ст. крановщ ик 
И. К. Голубович), коман
ды  теплоходов «Б Т -335»  
(капитан - механик В. Л. 
Гурьев), «Ш лю зовой-7» 
(капитан - механик Н. А. 
К аукин), бригада электро
сварщ иков (бригадир 
Ю. Ф. Гибаев), кранов
щики портальны х электро 
кранов А- И. Павлов, 
А. И. Рудой и другие.

К оллектив порта Волго- 
ленок пщложит все силы,'

опыт и умение по выпол
нению планов и социали
стических обязательств, 
обеспечит доставку и вы
грузку  грузов и оборудо
вания строителям «Атом- 
маш а».

А. РУНОВ, 
начальник порта;
Н. ПАРШ ИНА, 

секретарь партбюро;
А . Ш ЕСТАКОВ, 

председатель 
порткомфлота;

Б. РЕВИНГИН, 
секретарь 

4 бюро ВЛКСМ.

Бригады-миллионеры
Итоги соревнования. 33  бригад-миллнонеров за 

четыре месяца текущего года. Количество набран
ных баллов — первая колонка цифр, достигнутая 
выработка — вторая Порядковый номер соответст
вует месту, занятому в соревновании.

1. Г. ФОМЕНКО «Заводстрой» 19 166
2. С. ЧЕРНЫШ ОВ дек 20 185,4
3. А. СТЕФАНЦЕВИЧ «Гидроспецстр.» 28 251
4. Н. КАМ ИНСКИЙ т э м 29 187
5. А. СЕРОУС дек 35 176,0
6. В. РЫЖКОВ «Атомэн.» 37 158,0
7. А. АНОШ КИН «Южсталькон.» 40 171,0
8. В. ЗУБАРЕВ дек 42 135,0
9. в. КНЫ РЬ «Спецпромстр.» 50 143,4

10. г. ХАБАИДЗЕ «Спецпромстр.» 51 138,1
11. Е. ЯНИН «Гидроспецстр.» 60 188,0
12. в. БУЦЫН «Промстрой-1» 61 160,0
13. в. БОРОДАЕВ «Заводстрой» 71 143,0

л. КУРА КИ Н «Заводстрой» 71 137,2
14. А. ТУГАНОВ дек 76 168,0
15. И. ДЬЯЧЕНКО «Промстрой-2» 77 122,9
16. Г. УДАЛКИН дек 80 119,0
17. в. Ш КЛЯЕВ «Промстрой-1» 85 152,0
18. л. ТЕРЕЩ ЕНКО «Промстрой-2» 86 84.7
19. т. КАРАВАНОВ Дек 90 187,0
20. я. КЕЖВАТОВ «Заяодстрой» 95 144,0
21. А. НАБОКИН «Заводстрой» 103 200,0
22. П. МАЗУР д ек 113 166.0
23. В. КЛЮЕВ «Промстрой-2» 118 79,5

В. ЧЕРКАШ ИН «Гидроспецстр.» 118 152,0
24. В. РЕЗЕПОВ «Промстрой-2» 128 125,1
25. н. MAHTPOB «Жилстрой» 131 169,0
26. А. ОДАРЧЕНКО «Промстрой-2» 134 71,0
27. А. КРЫЛОВ «Гидроспецстр.» 138 159,028. А. KPOTKOB «Заподстрой» 143 141,0
29. Н. ГОЛОВИНОВ ДСК 144 156,0

ГГ Р И Г А Д Ы  Г. Пань- 
нова из домостро

ительного комбината я 
В. Сергеева из «Юж- 
стальконструкции» в 
ходе соревнования на
брали наименьшее чис 
ло баллов я  добились 
высокой выработки, 
тем самый они претен
довали на призовые 
места. Но в связи с 
тем, что в этих трудо
вых коллективах име
ли место несчастные 
случаи и прогулы, нни 
днатинная группа ре
шила призовые места 
бригадам не присуж
дать.

В апреле три брига*

ды не выполнили нор
мы выработки: А. Т е
рещ енко, В. Клюева и 
А. О дарченко — все 
из «П ромстроя-2»- Во
семь бригад из 33  не 
оправились с тем ати
кой. В основном, это 
коллективы , строящ ие 
жиль^-

С ледует особо под
черкнуть, что в брига
дах - миллионерах сни
зи лась  трудовая дис
циплина. Своеобразный 
«рекорд» поставила
бригада «Гидроспец-
строя» В. Ч еркаш ина, 
где больше всего про
гулов,

•  Г о р о д —селу

В дни субботника
2 4 — 25 мая в ®уб- 

J ботинке и воскреснике 
на сельскохозяйствен
ных работах приняли 
участие 2 8 8  человек, 
представителей пред
приятий н организаций 
города- 
Всего на полях совхоза 

«Заря»  на этот день вы
саж ены овощи на площ а
ди 60 0  гектаров. Выпол
нен план посадки огур
цов, лука, моркови, свек
лы, кабачков, редиса, по
сева ячм еня и подсолнеч
нику.

153 представителя про 
мыш ленных и строитель
ных организаций были за  
няты в эти дни на про
полке в совхозе «В олго
донской». Самую много
численную группу п ред
ставил для  участия в сель 
хозработах коллектив ор
ганизаций треста «Глав- 
севкавстрюй» — СУ-31, 
С У -103, ВУМС — 113 
человек.

Не приняли участия в 
субботнике и воскреснике 
коллективы  крупнейш их 
предприятий города — 
химзавода, лесокомбина
та, опытно ■ эксперимен
тального завода. Восточ
ны х электрос е т  е й, 
В Н И И П А В , ковровой 
фабрики.

Малочисленные груп
пы — по шесть-восемь 
человек — представили 
на субботник коллективы 
гидроузла и порта.

И так, общий итог 
работы  в совхо* 
зе «Волгодонской» —  ме
нее четы рех гектаров. 
Это м изерная часть того, 
что предстоит сделать за  
весь период — прополоть 
3QQ гек-талоа.



*  ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: „ДОСРОЧНО ПОСТРОИМ— ДОСРОЧНО ССВОИМ!" Н а в с т р е ч у  II сессии г о р с о в е т а .

Ф  'ф  «ВОЛГОДОНСКАЯ ПРАВДА» ±  28 мая 1980 года.
"  V -  ^

С  ЖЕГОДНО « пар-
тийную  организа

цию треста «Волгодонск- 
ян-ергострой» вливается 
около 30 0  членов и кан
дидатов в члены  КПСС 
» а  счет приема передо
вы х  строителей, монтаж 
ников, инж енерно-техни
ческих работников. В 
1979  году в числе при 
нятых — 7 3  процентов 
рабочих.

(Парткомы, партийны е 
бюро использую т все мно 
гообразие форм и .мето
дов pa6ofbj, чтобы каж 
дый партиёц чувствовал 
свою личную ответствен
ность за общее дело. 
Коммунисты стали ини
циаторами многих начи
наний, получивших широ 
кое распространение.

Движ ение «Работать 
без отстающ их» родилось 
на строительстве завода 
«А томмаш » и инициато-

Совета С С С Р тов. Л. И.
Бреж нева.

Развитию  этого почина 
партийные организации и 
партийный комитет строй 
ни уделяю т больш ое вни
мание. В управлениях 
строительства созданы со 
веты секретарей, разра-бо 
таны и осущ ествляю тся 
организационно - пропаган 
днстские мероприятия.

Коммунисты — руково 
дители строительных под 
разделений проявляю т 
инициативу, творчески 
подходят к порученному 
делу, много и с высокой 
отдачей работаю т с людь 
ми.

у  M EJIOE сочетание
"  администратквно-хо 

зяйствейной деятельности 
с воспитательной, забота 
о создании хорошего мик
роклимата в коллективах, 
как этого требует поста
новление ЦК КПСС «О

П о з и ц и я -
а к т и в н о с т ь

рами его были передо
вые бригады, руководи
мые членами КПСС 
Г, Ф оменко, Л . Рудь, 
А. У даленным.

В текущ ем году свы 
ш е тридцати бригад со
ревную тся аа выполнение 
не менее одного милли
она рублей в год строи
тельно-монтаж ны х работ, 
И нициаторам  этого дви 
ж ения стала бригада 
плотников - бетонщиков, 
руководимая коммунистом 
Л. К уракины м .
' П артийный комитет по

стоянное внимание уде
ляет  подбору, расстанов
ке и воспитанию кадров 
бригадиров. Свыше -10 
процентов из них — ком 
мунисты. В управлениях 
строительства и тресте 
созданы  советы бригади
ров. В бригадах действу
ют партгруппы и партор
ганизаторы . П артком еже 
Ю дно проводит слеты 
бригадиров и мастсрсв.
i  П артийные группы и 
парторганизаторы  заботят 
ся  о повышении активно
сти коммунистов в повы 
т е н и и  трудовой и произ
водственной дисциплины. 
В ы полняя постановление 
Ц К  КПСС, Совета Мини
стров С С С Р, ВЦСПС « о  
дальнейш ем укреплении 
трудовой дисциплины и 
сокращ ении текучести 
кадров в народном хозяй
стве», партком привел 
эту работу в систему. По 
сравнению  с тем ж е пе
риодом прошлого года 
текучесть кадров нгсколь 
ко снизилась. В этом ска 
залось я повышение от
ветственности бригади
ров, мастеров, щроралЗов 
за  воспитательную  работу 
в трудовы х коллективах.

М ногие из них прояви 
ли себя умелыми органи 
эаторами и хорошими н а
ставниками молодежи. 
Л учш ие среди бригади
р о в — коммунисты И. Дья 
ченко, И. Приходько, 
А . Тихонова, В. Сндоря- 
кин, Н. Вуцина, А. Анош- 
кии и многие другие.

В озглавляем ы е ими 
бригады  первыми поддер 
ж али  родившийся в Р о 
стовской области почин 
(«Досрочно построим — 
досрочно освоим!», полу
чивший высокую  оценку 
Генерального секретаря 
ЦК КПСС. П редседателя 

П резидиум а Верховного

да л ьн е ишем у л у чш ении
идеологической, полити
ки - воспитательной рабо
ты» характерны  для мно 
гих руководителей строй
ки.

В их числе — иачаль 
ник управления- строитель 
ства «Заводстрой» И. Е. 
Ш ило, начальник управ
ления строительства
«П ромсгрой-2» II. И. Ру 
левский, начальник стро
ительного управления
«Гидроспецстрой» М. Н. 
Гордеев и другие.

Они находят время ое 
седовать с рабочими, ин
тересоваться их нуждами 
и запросами, оказы вать 
нужную помощь. Не слу 
чайно в этих коллекти
вах всегда успешно реш а
ются самы е сложные за
дачи. И, как всегда, впе
реди, на самом трудном 
участке — коммунисты.

Стройка и ее партий
ная организация стала 
ж изненней школой для 
многих .людей. П артий
ны е организации воспи
тали и вырастили немало 
способных молодых руко 
водителей, заслуж ивш их 
доверие и признание. Это 
В. А. Д анильченко, быв
ший начальник участка 
управления строительства 
«Заводстрой», ныне глав
ный инж енер строитель
ного управления №  11 
управления строительства 
«Ж илстрой», В. И. Гор- 
кавенко, бывший н ачаль
ник строительно-монтаж 
ного управления, в насто 
ящ ее время секретарь 
парткома управления стро 
ительства «П рометкой» и 
другие.

Заслуж енной славой 
пользую тся коммунисты 
бригадир монтажников 
А. Аношкин, делегат 
X VIII съезда ВЛКСМ , ла
уреат премии Ленинского 
комсомола Г. Фоменко.

П О СТА Н О ВЛ ЕН И Е 
Ц К  КПСС .«О даль

нейшем улучшении идео
логической, политико-вос 
питательной работы» спо
собствует усилению много 
образны х форм идеологи 
ческой, ,з*ассово-полнтиче 
екой работы на стройке. 
К оммунисты, находясь в 
авангарде всего идеологи 
ческого актива, ведут ак 
тивную работу в трудо
вых коллективах, по м е
сту ж ительства населе
ния. Среди них 3 1 9  поли 
тических докладчиков, 62 
руководителя агитколлек

тивов, почти 1000 агитато 
ров, более 500  политин
форматоров, 46 4  пропа
гандиста.

Партийный ко.митет 
стройки, партийные орга 
низации подразделений 
постоянно напра-вляют их 
деятельность, регулярно 
проводят семинары, сове 
щ&ння, помогают лучш е 
организовать выполнение 
ответственных поручений.

Коммунисты показы ва
ют пример беспартийным 
в выполнении общ ествен
ного долга.

Бригада автоскрепери- 
стов, возглавляет которую 
коммунист И. М. П ри
ходько, одна из лучших 
в управлении строитель
ства механизированны х 
работ. Видная роль в этом 
принадлеж ит бригадиру. 
П остоянная политическая 
учеба, повышение профес 
сионального мастерства, 
помощь ■ молодым — х а
рактерны е черты комму
ниста Приходько. К лю 
бому д елу  он подходит 
принципиально, по-пар
тийному, увлекает людей. 
Вот уж е три года брига 
да работает без текуче
сти кадров.

Ф ормирование высоких 
политических, деловых и 
моральных качеств ком
мунистов, повышение их 
авангардной роли являет
ся повседневной заботой 
парткома треста, первич 
иых парторганизаций, 
партгрупп. » '

Важным показателем 
усиления авангардной ро
ли н влияния коммуни
стов является то, что 
практически в каждой из 
583 бригад работает ком
мунист, показы вая при
мер выполнения партий: 
ного и общественного 
долга для беспартийных.

Вклю чивш ись во все
народное соревнование за 
достойную встречу 110-й 
годовщины со дня рож де
ния В. II. Л енина, более 
30 0  бригад, участков, 
строительных управлений, 
около 80 0 0  строителей за 
вода «А томмаш » (из них 
около 1000 — коммуни
сты) досрочно выполнили 
задание пятилетки.

Р езультатом  многогран 
ной работы коллектива 
строителей и монтажни
ков, его боевого авангар
да — коммунистов, явил
ся досрочный ввод мощ 
ностей I очереди «Атом- 
маш а», двух энергобло
ков ТЭЦ-2, . домострои
тельного комбината и дру 
гих объектов промыш лен 
ного, социально-культур
ного и бытового назначе 
ния.

В преддверии 110-й го
довщины со дня рожде 
ния В. И. Л енина во всех 
коллективах стройки про
шли открыты е партийные 
собрания с повесткой дня 
«Ж ить, работать и бо
роться по-ленински, по- 
ком м унистически». В 
приняты х постановлениях  
определены меры по уст
ранению  им ею щ ихся недо 
статкОгВ, улучш ению  сти
ля и методов работы- пар
тийных организаций.

Главная задача — вы
полнить по всем показа
телям  задания пятилетки, 
ввести в срок и досрочно 
сдаточные об ъ ек ты ,’ соз
дать эксплуатационникам 
условия для выпуска кор 
пуса первого донского 
атомного реактора к от
крытию  XXVI съезда
K n e e -

в . БАЧКОВ, 
зам. секретаря 

парткома треста 
«Волгодонск-

мсргосгрой».

Боевое звено Совета
Практически ни один 

вопрос, который обсуж
дается городским Сове
том или его исполкомом, 
не готовится без участия 
постоянных комиссий. II 
это не случайно: создан
ные по отраслевому при
знаку, они глубоко изуча
ют определенную отрасль 
городского хозяйства, да
ют свои заклю чения и 
предложения по тому 
или иному вопросу.

/ Ещ е в 1918 году 
! В И. Ленин указывал 
I на важную роль посто- 
) янной связи с массами 
) и привлечения депута- 
/. тов к активной работе 
> в Совете. «Пусть Со- 
) веты разделятся на от- 
i ряды  и возьмутся за 
/ дело управления», —
{ говорил он. Этими от- 
I рядами стали постоян- 
} ные комиссии Сове

тов.

В Волгодонском город
ском Совете образовано 
15 постоянных комиссий, 
которые работают во всех 
отраслях городского на
родного хозяйства. В со
став е ' председателей ко
миссий много опытных 
депутатов, работаю щих в 
С овете не первый созыв- 

С первых дней. 17-го 
созыва комиссии -активно 
включились в работу.
Проводят они свои засела 
ния каждую  вторую сре
ду месяца.

Комиссиями разработа
ны и утверж дены  годо
вые пл^ны работы, кото
рые предусматриваю т мно 
жество вопросов, рейдов, 
проверок по всем направ
лениям компетенции го
родского Совета-

Постоянные комиссии 
ведут большую организа
торскую работу по выпол
нению решений сессии, воохранению  (председа-

исполкома, осущ ествле
нию контроля за  выпол
нением постановлений вы
ш естоящ их органов.

Рекомендации посто- 
i янных комиссий, опре- 
} деленных в их реше- 
j ннях, оказывают пред- 

приятиям, органнзацн- 
) ям помощь в решении 
I целого ряда вопросов 
' строительства, благо- 
! устройства, культуры,
} здравоохранения, на- 
1 родного образования н 

другая.
Комиссии контролиру

ют ход выполнения на
казов избирателей, высту 
пают на сессиях город
ского С овета с депутат
скими запросами.

А ктивно ведут работу 
в Совете постоянные ко
миссии по бытовому обслу 
живанию (председатель 
В. Т. .Анненков), по здра-

Большим уважением в коллек
тиве Волгодонского филиала 
ВНИИПАВ пользуется заведую
щая сектором лаборатории рацио
нального использования воды в 
производстве поверхностно-актив
ных веществ Людмила Ивановна 
Гущина. Опытный специалист,

она не только отлично раоотает, 
но и как лектор общества «Зна
ние» ведет большую общественную  
работу.

На снимке: Л. И. ГУЩИНА
(справа) с сотрудниками лабора
тории.

Фото А. Тихонова.

Работа по месту жительства «■■■■■

С Д Е Л А Н О  НЕ ВСЕ
Координационный совет по работе с населением  

по месту жительства треста «Волгодонскэнерго- 
строй» обсудил состояние и меры по улучшению 
профилактики и предупреждения правонарушений' в 

микрорайоне №  11, где головной организацией яв
ляется управление строительства «Нром- 
строй-2».

Совет микрорайона з а 
крепил за всеми общ ест
ве ни ы м и фо рм и р ов а н и я м и 
ответственны х и держ ит 
под контролем их работу. 
Действует товарищ еский 
суд, председателем кото
рого является юрист уп
равления В. Кривич.

Комиссия по профилак 
тике пьянства -и алкого
лизма взяла на учет тех, 
кто злоупотребляет спирт 
ными напитками. Члены 
комиссии посещают их на 
дому, заслуш иваю т, отче
ты сообщают по месту 
работы о поведении в бы
ту, выпускаю т сатириче
ские плакаты.

Заслуж ивает внимания 
работа совета микрорайо
на с «трудными» подрост 
ками, несоверш еннолет
ними правонаруш ителя
м и --В  основе ее — тес
ный контакт со средней 
школой №  1 6 .-Н а  засе
дания совета микрорайона 
неоднократно приглаш а

лись «трудные» подрост
ки вместе с родителями.

З а  ними закреплены  
шефы — наставники из 
числа передовиков произ
водства УС «Пром- 
строй-2», лучш ие комсо
мольцы.

Постоянно проводится 
проверка, как «трудные» 
подростки соблюдают ре
комендованный режим, 
выполняют домашние за 
дания-

Эффективно действует 
■комиссия по предупреж 
дению угона автомото
транспорта.

Ведется профилактика 
тунеядства- Л ица, уклоня 
ю щ иеся от участия в об
щ ественнополезном тру
де, состоят на учете. 
Трое из них были трудо
устроены.

Однако совет мнкрорай 
ояа наладил эффективную  
работу не по всем направ 
ледагям.

Й едооцечиБается ооль

квартальн ы х и домовых 
комитетов.

Р  профилактике право
наруш ений нет комплекс
ного подхода партийной, 
комсомольской и профсо
юзной организаций.

К работе недостаточно 
п ривлекается актив из 
числа жителей микрорай
она. Нет должного кон
такта участкового инспек 
тора с населением по соз
данию нетерпимого отно
шения к наруш ителям 
трудовой и о б щ ествен н а  
дисциплины. Нет взаимо
действия с трудовыми 
коллективами- Имеются 
недостатки в работе доб
ровольной народной дру
жины.

Координационный сонет 
рекомендовал совету мик
рорайона создать лекто
рий правовых знаний, ак 
тивизировать антиалко
гольную пропаганду, сде
лать ее убедительной.

Следует повыс и т ь 
роль квартальных и до
мовых комитетов г рзбо- 
те по профилактике и 
предупреждению  право
нарушений. Руководите
лям секции рекомендова
но улучш ить воспитатель 
ную работу среди дру
жинников. наладить пов
седневный контакт с ми
лицией-

М. ФОМИЧЕВА,
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сель Е. В- Арутю нян), по 
строительству и промыш 
ленности строительных 
катери.члев ( председатель 
Ю, II. Ф едерякин), во ох
ране природы (председа
тель В- Г. П равдив), по 
народному образован ие 
(председатель Е. И. М яг
кова), по коммунальному, 
ж илищ ному хозяйству и 
благоустройству (предсе
датель А. Д. С луцкий) и 
Другие.

На заседаниях в оче
редную среду постоянные 
комиссии рассмотрели 
ряд  вопросов, выдали ре
комендации предприяти
ям и строительным орга
низациям  по соверш енст
вованию их работы.

И нтересно прошло засе 
дание постоянной комис
сии по строительству, об
судивш ей вопрос «О ро
ли геодезической служ 
бы архитектурно-планиро
вочного • управления в 
улучш ении качества и 
своевременной подготовки 
проектно • сметной доку
ментации по жилищно-

граж данскому строитель
ству».

П остоянная комиссия 
по охране природы в по
рядке контрили заслуш а
ла информации руководи
телей лесокомбината, гру 
зевого автопредприятия, 
автопредприятия треста 
«Волтс^донскэ н е  р г о- 
строй» о ходе выполне
ния реш ения исполкома 
по охране водного и воз
душного бассейна горо
да- Члены комиссии за
интересованно, со знани
ем дела обсудили этот 
вопрос. I

Постоянные комиссии 
по соцзаконности и ох
ране общ ественного по
рядка, по бытовому об
служ иванию  населения 
провели выездны е заседа
ния непосредственно на 
предприятиях — на мясо 
комбинате и в горбытком 
бинате с широким привле 
чением актива.

Депутаты  нз комиссии 
по соцзаконности (пред
седатель Л. И. Попов) 
совместно с орготделом

горисполкома рассмотре
ли вопрос «О ходе выпол 
некия решения XII сес
сии городского Совета на 
мясокомбинате»-

Был высказан целый 
ряд замечаний руководст 
ву предприятий, которое 
недостаточно ведет рабо
ту по организации долж
ного общественного поряд 
ка, по сохранности соц- 
собственности,

Комиссия сриняла  
решение, в котором он 
ределены рекоменда
ции по более эффек- 
тньной работе коллек
тива мясокомбината в 
деле наведения необхо
димого общественного 
порядка, воспитания 
трудящихся в духе вы
сокого уважения к со

ветским законам. 
С ерьезный разговор со 

стоялся на заседании по
стоянной комиссии по бы
товому обслуживанию с 
руководством горбытком- 
бината, которое не орга
низовало четкой работы 
по выполнению реш ения

исполкома о работе от
д е л а 'З А Г С . Комиссией 
даны рекомендации по 
этому вопросу.

А  вот комиссия по здра 
воохранению не смогла 
провести в этот день свое 
выездное заседание: ру
ководители УС «Завод
строй» тт. ^Еремеев, Ш и
ло, Ефремов не органи
зовали аудиторию, да и 
ряд приглаш енных руко
водителей не явился на 
заседание комиссии. П ар
тийный комитет управле
ния вынужден был попра 
вить руководителей, кого 
рые долж ны  быть заи н 
тересованы  в успешном 
решении вопросов, выне
сенных на обсуждение де
путатского форума.

И нтересно прошло за 
седание постоянной ко
миссии по промыш ленно
сти и производству това
ров народного потребле
ния (председатель Д- Г. 
И смагилов), Депутаты  об
судили вопрос «О работе 
хлебозавода п ры боком
бината по д ал ьн ей ш ем у '

расширению  ассортимен
та и улучш ению  качест
ва продукции.

1 Н адо сказать, что 
1 ещ е не все постоянные 
! комиссии хорошо орга- 
I низовали работу: не в 
j полную силу работаю т 
| постоянные комиссии 
\ но торговле и общ ест

венному питанию, по 
/ сельскому хозяйству и 
f развитию  пригородной 
j полы.

На второй сессии го
родского Совета будут 
утверж дены  мероприятия 
по выполнению  Наказов 
избирателей. П остоян
ные комиссии в С.ВОИХ 
пла нах п редус ма три вают 
работу по выполнению 
наказов волгодонцев- 
Строгий контроль, за осу
щ ествлением  наказов обе
спечит успеш ное .реше
ние . проблем, которые 
поставили волгодонцы пе
ред народными избранни
ками.

Е. Х И Ж Н Я К О В А . 
секретарь исполкома 

горсовета.

I  Ж и л ь е  — уда р н ы й  фронт

„Стрелочник" виноват?
Дорогая редакция!

Очень просим — по 
могите нам. Уже ме
сяц, как мы сидим без 
работы. Нас — 26  от
делочников, целая 
бригада, которую прис
лали вести штукатур
ные работы на жилом 
доме 9 «Пром-
строя-1*. Пришли мы 
сюда в конце марта, 
наряды закрыли 25  ап
реля, а мы еще фак
тически и' к работе не 
приступали.

Вся беда — в ме
ханизмах. Сначала их 
не было: ни подъемни
ка, ни штукатурной 
станции- Потом их все- 
таки установили. Но 
подъемник смонтиро
вали неправильно, а на 
штукатурной станции 
мы за месяц перера
ботали... десять машин 
раствора. В основном 
станция стояла из-за 

поломок.
Бригада штукатуров- 

маляров Н. Путнице- 
вой из СМУ-18 «От- 

делстроя».
Жилой дом №  9

!*Промстроя-1 > должен 
быть сдан в первом полу
годии текущего года. По
этому факт простоя целой 
бригады в течение целого 
Месяца казался невероят; 
яым. Однако факт под: 
Твердился.

Но сначала несколько 
выдержек из официаль
ных актов о простоях 
втой бригады-

Акт от 10 апреля. 
’«Начиная с 26 марта, 
*. е. с того времени, ког
да на выполнение отде
лочных работ ^ыли вве
дены две бригады, рабо
чие просиживают или тру 
дятсяч вполсилы Причи
на —' отсутствие механиз
мов Фронт работ имеет
ся >

Акт от 2 2  апреля.
<11 ч е л о в е к  бригады за- 
нимч 1ись благоустройст
вом квартала №> 7, а для 
11 остальных не было 
фронта работ из за полой 
ки м е х а н и з м о в  . .»

Эти акты, подписанные 
начальником участка Be 
ликородом. мастером Де
миной. прорабом Шишке- 
вичем. «служат основа
нием для оплаты работ 
вручную и для компенса
ции потерь в зарплате ра
бочих, таи как последние 
■е виноваты, что яе мо- 
Ю  деть нормативную вы

работку из-за отсутствия 
механизмов*.

Это выписка тоже из 
акта- Остается добавит*: 
компенсировать потерю ра 
бочих в зарплате должны 
не из государственного 
кармана, а из зарплаты 
тех, кто виноват в про
стое. Так кто ж е виноват?

На этот вопрос отве
чают;

Интервью  
о п и с ь м о м  I  руках
А. УСОВ,
главный ниж е в е  р

СМУ-18 «Отделстроя*:
—  О простое бригады 

мне известно. Но что де
лать? Заявки  управление 
малой механизации выпол 
няет крайне плохо- И эту 
ш тукатурную  станцию 
дали, а она никуда не 
годная: постоянно лом а
ется.

о простое бригады, нель
зя . Ведь участок механи
зации тут рядом, через 
дорогу — каждый день к 
ним бегала — сообщ ала.

A. КРАПИВКИН,
мастер участка механи

зации;
—  Мы обслуживали 

механизмами эту бригаду. 
Плохо? Согласен. На 
этом доме ш тукатурная 
станция лом ается часто, 
и мы стараемся ремонти
ровать, хотя с запчастя
ми туго-

Но скаж у откровенно, 
не в запчастях дело: про
блема в маш инистах. У 
нас их не хватает: зарп л а
та маленькая. Чуть нач
нешь требовать, он в от
вет — уйду, брошу- А вот 
если бы маш инист был 
заинтересован в общем 
труде отделочников м а
териально, то у него стан
ция, безусловно, действо
вала бы как следует

B. ВЕЛИКОРОДОВ,
начальник участка:
—  Бригада стоит ме

сяц из-за плохой работы 
механизмов- А что я мо
гу сделать? Акты писал, 
руководителям о простое 
сообщ ал.

Н. ПУТИНЦЕВА,
бригадир:
— С начала бегала, хло

потала. А потом уж и 
перестала. Н адоело, хотя 
стыдно мне, как бригади
ру. За месяц 18о руб 
лей бригада заработала

В. СОЛОВЬЕВ, 
начальник СМУ-18:
— Только вчера узнал 

о простоях. Главный ин
ж енер, механик и диспет
черская служба должных 
мер не предприняли, что
бы исправить положение.
Они, в том числе н ачаль
ник участка Великородов, 
понесут наказание.

Т. ДРОНОВА, 
диспетчер:
— У меня собирались 

акты , нр говорить о том. на всех 
что я никуда не сообщ ала В. ЧЕРКАСОВ.

ОТ РЕДАКЦИИ. В этой истории дело не в 
механизмах. Дело в людях, в нх отношении к по
рученному делу.

Главный инженер, механик, диспетчер, по словам 
начальника СМУ-18 «Отделстроя* тов. Соловьева, 
ничего не сделали для ликвидации простоя, сам он 
узнал о простое только «вчера», хотя мог п обязан 
знать об этом еще • четвертого апреля, начальник 
участка тов. Великородов ограничивался составле
нием акта, руководители участка механизации 
тт. Гаврилов и Крапнвкин оказались бессильными 
перед капризами машиниста.

Получается, что все руководители, вплоть до на
чальника участка (по нисходящей), пытались оп
равдать формулу: «стрелочник виноват».

При встрече бригадиры, мастера, прорабы в один 
голос заявляют: машинисты могут обеспечить нор
мальную работу штукатурной станпни, но при од
ном условии: матрпнальиой заинтересованности * 
конечных результатах труда. Речь илет о том, что 
машинистов надо включать в состав бригады.

Есть и другой выход: каждая бригада может 
обучить собственного машиниста. В управлении 
мал<-й механизации, по словам его начальника 
А. Подоксенова, считают, что закрепление аа 
каждой отдельной бригадой штукатурной стяяпии 
и машиниста из числа членов бригады, только по
служит эффективному использованию механизмов 
и лнквнлапин простоев по этой причине.

Отлично работает на монтаже корпуса №  4 
бригада кавалера ордена Трудового Красного З н а
мени Г. М. Титова нз М У-27 «Спецсталькснструк- 
цни». л

Опытность и слаж енность в работе помогают 
членам бригады быстро и точно, установить блок 
покрытия на свое место.

Пример в труде показываю т монтажники Виктор 
Чуриц, Владимир Дробж ев, Виктор Горбачев.

На снимках: монтажники за работой; монтиру
ется очередной блок.

Фото А. Тихонова.

РЕДАКЦИИ

о т в е ч А ю т

„ А  п а р т к о м
м о л ч и т .. ."

В 44-м н ом е^  г а з»  
ты «Волгодонская
правда» под таким за* 

головком был опубли
кован материал, в ко* 
тором говорилось о не
достатках в работе 
партийного комитета 
треста «Волгодонск*
энергострой» по руко-

i
BOflCTBy многотиражной 
газетой. На крнтиче- 
ский материал отвеча- 
( ет секретарь парткома 

’ треста В. СУДЬИН:

«С татья обсуждена на 
аппаратном  совещ ании 
партком а треста. И зло
ж енны е ф акты  признаны 
правильными.

П артком действительна 
з свое время оставил беи 
взим ания усилия .много
тиражной газеты  «Знам я 
строителя», направленные 
на соверш енствование со
ревнования смежников в 
рамках «Рабочей эстаф е
ты». Пе было оказано 
помощи и после ю го , 
как ж урналисты  обрати
лись в партком с копиями 
запросов и к р и 1 ическнх 
материалов многотираж 
ки.

Партком треста ракомец 
довал коллективу редак
ции вернуться к собствен
ной инициативе, вно*ь от
крыть рубрику «По марш 
рутам «Рабочей эстафе
ты», настойчиво добивать 
ся эффективности публи* 
куемых материалов-

Впредь руководителям, 
игнорирующ им критиче
ские выступления газеты , 
будет даваться принци
пиальная оценка.

Парткомам и партбюро, 
другим руководящим ор
ганам строительных под
разделений треста пред
лож ено обсуж дать мате
риалы газеты ,, принимать 
соответствующ ие мерь и 
своевременно отвеча п. ре 
дакции на критику».

Усл о в и я  
у л у ч ш и л и с ь

Корреспонде 1 чия под 
заголовком «А бы 1 за- 
быг.. », опубликованной 8 
Ks 50 газеты «Волгодон
ская правда» от 28 мар
та 1980 года, была об
суж дена на совещании ру 
ководителей подразделе
ний «П ромстроя-l »• Фа К 
ты, изложенные в коррес 
понденции, имели местз.

В настоящ ее время на 
строительство Задано  1!ч- 
гальницкой пгицефэО^г-.кй 
завезены  и начат монтаж 
Го домиков для прож ива
ния рабочих Из-чВчгойчи 
ка • столовой люди «ы- 
селены. Приобретен to - 
вый телевизор, все бы го- 
вые помещения укомплек
тованы ш ахматами, т я п 
ками, домино. Регулярно 
на строительство обьекта 
доставляю тся газеты. От
крыт и работает регуллр 
но буфет.

А. ДИЛЬМАН, 
заместитель 

начальника 
«Пцомстооя-!».



В пионерском клубе «Радуга» 
работает кукольны} кружок, ру
ководи! которым А. Г. Струкова. 
З а  последнее время ребята пока
зали спектакли «Кто самый глав
ный?», «О правилах уличного 
движения» во Дворцах культуры  
«Ю ность» и «О ктябрь».

Больш ую  активность проявля

ют ученики ш колы №  9 Н. Х амо
ва, JI. Боровая, В. Ш куропатов, 
ученик 16 ш колы М. Ш квалун.

На снимках: идет репетиция
спектакля по стихотворению Мая
ковского «История Власа, лентяя 
н лоботряса»; юная участница 
кружка Лена Боровая.

Фото А . Тихонова.

Автобус 
для малышей

Спасибо транспортни- 
» нам за то, что у нас в 
j городе появились дет- 
( £кие автобусы , на кото- 
j р ы х  родители огаозят 
I своих детей в детские 
( сады. Но уехать  в дет- 
> сном автобусе дети не 
{ всегда м огут. Места зани- 
) маю т взрослые.

И что обидно: водите- 
/ лю д етского  автобуса 
J все равно, везет он 
j взрослы х или матерей с 
/ дотьми.
j Родители КЛЕВЦО- 
j ВА, РУБЛЕВА, АН-
< Ю НОВА.

Письмо комментирует 
старший инженер отдела 
эксплуатации автопред- 
прнятня К. Д. ТЕРЕ-
х и и .

— Справедливое зам е
чание делаю т нам роди
тели. Мы провели беседу 
с водителями детских ав
тобусов и думаем, что 
впредь жалоб подобного 
рода не будет... Но хоте
лось бы через газету ска
зать  взрослым: будьте
действительно взрослыми, 
не занимайте детский ав
тобус.

9  К  30 -л ети ю  В о л го д о н с ка

МЕЧТАЮТ ДЕТИ
Волгодонску скоро исполнится 30  лет. Он еще 

молод, но у него большое будущ ее. Дети по-сво
ему смотрят на город детскими глазами и меч
тают о Волгодонске будущего. Что знают о горо
де, каким видят его в будущем наши дети?

Из беседы со второклассниками и третье
классниками школы №  9:

Вася Шаповалов: «Я менная набереж ная...»
знаю, что в нашем горо
де идет Всесоюзная удар 
пая стройка. Здесь рабо
тает молодежь всей стра
ны. Горжусь, что живу в 
таком городе. Хочу, что
бы в Волгодонске жили 
только хорошие, добрые 
люди...»

И ветта Захарова: «Я
люблю свой город. Здесь 
красивые доли, много 
зелени. Здесь мои друзья. 
Мечтаю, чтобы в нашем 
городе был цирк и куколь 
ный театр. А  еще пусть 
он будет самым краси
вым на земле!..»

Сергей Ольховский: 
«М ечтаю, чтобы в городе 
было метро, чтобы был 
подземный переход от ста 
рого Волгодонска до но
вого и была красивая ка-

Галя Ускова: «Я хочу, 
чтобы наш город был ве
селым, шумным, много
людным. Пусть всегда 
будет мир и счастье».

Лена Иващенко: «Мне 
нравится мря улица, на
званная в честь В. И. Ле
нина. Это самая красивая 
и зеленая улица в нашем 
городе. Мечтаю увидеть 
родной город большим, 
красивым и чистым».

А еще дети, мечтают о 
красивых Д ворцах пионе
ров, фонтанах, электрич
ках, игровых площ адках, 
удивительных качелях. 
Если дети мечтают, зна
чит все это будет. Буду
щее — в их руках.

Л. ТИХОНОВА, 
руководитель кружка 

. Дома пионеров.

СОБЛЮДАТЬ ПРАВИЛА СОДЕРЖАНИЯ ЖИВОТНЫХ
Собака и кошка издавна 

считаю тся друзьями чело 
века. Известно немало 
полож ительных примеров, 
когда собака приходила 
на помощь человеку в са 
мую трудную минуту и 
часто ценою своей жизни 
спасала ему жизнь.

Неоценима роль собак 
и кошек в деле охраны 
имущ ества и борьбы с 
грызунами. Но в услови
ях города роль собаки и 
кошки не столько в хо
зяйственной пользе, сколь 
ко в выработке у взрос
лых и особенно у детей, 
любви к природе и душгв. 
ной доброты. Но эти ж и
вотные приносят пользу 
только в том случае, ес
ли человек ухаж ивает за 
ними, соблюдает по отно
шению к четвероногим 
друзьям  санитарно-ги'гие- 
нические правила, кото
рые утверж даю тся обяза
тельными реш ениями го 
родскн’Х Советов народ
ных депутатов.

Такие правила действу 
ют и в нашем городе. 
Они предусматриваю т на
дежную изоляцию живот
ных. В районах города с

застройкой индивидуаль
ных домов собаки долж 
ны содерж аться в ограж- 
денных вольерах или на 
привязи, в коммунальных 
дом ах— в отдельных квар 
тирах, заняты х одной 
семьей, а в  квартирах, 
заняты х несколькими 
семьями, лишь при нали
чии согласия всех прожи 
вающих.

Вывод собак на выгуль 
ные площадки разреш ает
ся только в' наморднике 
и на коротком поводке. 
Владельцы  собаки обяза 
ны в пятидневный срок 
после ее приобретения по 
ставить ее на учет, в ве
теринарной лечебнице по 
лучить регистрационное 
удостоверение и сделать 
прививки.

По указанию  ветеринар 
ной службы города вла
дельцы  обязаны представ
лять собак и кошек для 
обследования, прививок и 
других профилактических 
обработок. Собаки и кош
ки независимо от их поро
ды и назначения (даже с 
ошейником, жетоном и в 
наморднике), находящ иеся 
на улицах и площ адях

без владельца, считаются 
бродячими и подлежат от 
лову и уничтожению.

Правилами установлено, 
что владельцы  животных, 
не соблюдающие порядок 
по их содержанию , под
вергаю тся административ
ной ответственности, а 
принадлеж ащ ие им живот 
ные могут быть изъяты  и 
уничтожены.

Долг и обязанность 
всех владельцев собак и 
кошек в городе — обеспе 
чить четкое выполнение 
правил по их содержанию, 
а в случае, когда невоз 
можно их дальнейш ее 
содержание, не выгонять 
животных на улицы, по
звонить по телефону 
№  2-2D-96 в спецавтохо 
зяпство. По вашей прось 
бе животное возьмут у 
вас дома- Это более гу
манно, чем оставлять ко
шек и собак беспризорны
ми и способствовать воз
никновению различных ин 
фекций.

Ю. ЕВЛАХОВ, 
главный ветврач 

города.

ПИС ЬМО  
В  Г А З Е Т У

А  у нас 
во дворе
В домах Кя 60, JS6 62 

по улице Морской мы 
живем уже 14 лет. Р ан ь
ше нам здесь все нрави
лось: и дома, и наш 
двор. Но вот с осени про
шлого года все измени
лось. Рядом  с домами 
построили ларек  дня про
дажи пива ъа вы-юс. 
Есть среди покупателей
■ акие, которые, здьсь ».р 
распивают пиво с откры
тия и до закры ти е лар!-- 
ка. А располагаю тся они 
на всех скамейках, кото
рые имеются возле подъ
ездов.

Рядом  с нашими дома
ми детский сад и ясли, 
хозяевам которых гоже 
несладко от такого сосед
ства. Мы пробовали наве
сти порядок сами, но од
ним ж ильцам это оказа
лось не под силу. Может 
быть,стоит чащ е бывать 
в этом дворе работни
кам милиции, чтобы по
мочь нам восстановить 
порядок?

В. ПРОКОПИЕНКО, 
по поручению жителей 

дг.меч.■
Дорогая редакция1 Пи

шут тебе дети и подростки 
домов № №  4 3 — 45 по 
улице Ленина. Когда-то 
у нас во дворе бы ла ого
роженная больш ая пло
щ адка со скамейками и 
сценой. На этой сцене 
показывали кино, прово
дили беседы врачи, мы 
сами давали концерты. 
На площ адке имелась и 
песочница с грибком. В 
прошлом году нам уста
новили качели, горки и 
турник.

Сейчас ничего этого 
нет. М ашины, доставля
ющие в магазины «Гастро 
ном» и «Посуда» това
ры, изрыли весь двор, 
поломали ограждения.
А. КАРГИН, Н. К Р А В 
ЧЕНКО, Т. ВЕТРЕН- 

КО и другие.

В к артоте ке 
не значится

В доме Л1?; 183 по 
улице . Степной вот 
уж е третий год 
молчат радиотокш . 
Обращ ались в радио
узел , но получили та
кой ответ: «Дома
№  183 по улице Степ 
ной в картотеке нет, 
поэтому он не радио
фицирован». Куда же 
обращ аться еще?

По поручению жиль
цов доота№  133

В. Ш МАКОВ.

Редактор 
И. П УШ КАРН Ы Й .

Р е к л а м а  
о б ъ я  в л е н и я

ВОЛГОДОНСКОЙ ТЭЦ-2

Н1 постоянную р а б о т у  т р е б у ю т с я :
старший машинист котельного отделения, 
машинисты блочной системы управления агрега

тами (котел— турбина),
машиннст-оОходчик по котельному оборудованию, 
машинист котлов (водогрейных), 
электрослесари по ремонту приборов теплового 

контроля и автоматики тепловых процессов,
слесари по ремонту оборудования котельных я  

машинных цехов, 
электрослесарн, 
слесарь (дежурный), 
токари,
фрезеровщик-строгальщик,
сливщики-разливщики,
вулканизаторщик-аккумуляторщик,
грузчик-стропальщик.
Жилая площадь предоставляется в порядке оче

редности.
Обращаться: в отдел кадров ТЭЦ-2 или к упол

номоченному отдела по труду, г- Волгодонск, ул- 50  
лет ССС Р, 6.

ВОЛГОДОНСКОМУ ХЛЕБОЗАВОДУ

т р е б у ю т с я  на п ос т о я нн у ю  р аб от у
формовщики, пекари, мукосеи, уборщица, сле

сари, грузчики готовой продукции, плотник, води
тели грузовых автомобилей.

Оплата сдельно-премиальная.
Одиноким предоставляется общежитие. Семей

ным — благоустроенные квартиры в порядке оче
реди.

Обращаться: в отдел кадров хлебозавода или к
уполномоченному отдела по труду, ул. 50  лет 
СССР, 6.

ВОЛГОДОНСКОЙ Г 0 Р М 0 Л З А В 0 Д

п р и с т уп и л  к  в ы р а б о т к е  с м е т а н ы
— фасованной н весовой,, 14-процентной жир

ности с наполнителем.
В качестве наполнителя используется пище: 

вой казеинат натрия из молока, который применя
ется как белковая добавка и связывающее веще
ство.

Консистенция сметаны с наполнителем одно
родная, в меру густая, допускается наличие едини
чных пузырьков воздуха и незначительных хлопь
ев белка. Вкус и запах чистые, кисломолочные.
Допускается слабо выраж енный кормовой •- при
вкус. Цвет белый с кремовым оттенком, равномер
ный по всей , массе.

Сметана 14-процентной жирности с наполните
лем представляет собой ценный >елковый продукт, 

который могут употреблять в пищу люди всех 
возрастов. г

Цена одного килограмма весовой сметаны 
14-процентной жирности — 90  копеек.

Цена фасованной сметаны массой нетто 200  
граммов — 21 копейка.

УВАЖ АЕМЫ Е ВОЛГОДОНЦЫ!
Закончился зимний сезон. Не храните ваши 

вещи, не почистир в химчистке и не подвергнув 
протнвомольной обработке.

Во избеж ание срывов сроков исполнения зака
зов в месяцы наибольшей загрузки фабрики 
(ию ль— ноябрь) заблаговременно

сдайте вещи в химчистку.
Экономьте свое время, пользуйтесь услугами 

фабрики и ателье срочной химчистки.
Наши адреса: ул. Химиков, 8 , ул. Химиков, 1, 

ул. Ленина, 80 , ул. Ленина 101, Дом быта в новом 
городе, ул. 30 лет Победы.

Меняю двухкомнатную 
квартиру (31,5  кв. м.) в
г. Волгодонске на две од
нокомнатные в этом же 
городе. Обращ аться: ул.
Ленина, 93 , кв. 46, пос
ле 18.00.

Меняю трехкомнатную 
квартиру со всеми удоб
ствами в ст. Васюрин- 
ская (пригород Красно
дара, телефон 91-2-51)
на равноценную или двух
комнатную в г. Волгодон
ске Обращаться: ст. Ва- 
сюринская, ул. Ставско- 
го, 47, кв. 59, к А. А. 
Ухань.

Меняю двухкомнатную 
изолированную  ква d г i  ру
со всеми удобствами, те
лефон, 2-й этаж  в г. А с
бесте, Свердловской об
ласти, на равноценную в 
г. Волгодонске или Цим- 
лянске. Обращаться:
г. Волгодонск, ул. Ленина,
д. 93 , кв. 23 . или Цим- 
лянск, пер. Восточный, 
42. .  .  '  ■

М еняю двухкомнатную 
квартиру со всеми удоб
ствами в городе Димитро
ве, Донецкой области 
(У ССР) на равноценную 
квартиру . в г. Волгодон
ске. Обращ аться: г. Вол
годонск, ул. Козлова, 30, 
KF..t  3, к Кислякову

Меняю двухкомнатную 
квартиру в г. Омске на 
равноценную в г. Волго
донске . или Цимлянске. 
Обращаться: г. Омск-88, 
ул. Энтузиастов, 13 «а», 
кв. 10, Б елы х С. Д. или 
в Волгодонске, квартал 
52, вагончик 56.

Телефоны: редактора—
2-39-89; зам. редактора, от
дела партийной жизни — 
2-36-31; «тветствсниого сек
ретаря, отдела писем — 
2-34-24; отдела строитель
ства—2-34-49^ отдела про
мышленности, бухгалтерии 
— 2-35-45; приемкой — 
2-29-89.
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